

NSEÑANZA SECUNDARIA INSPECCION

Montevideo. 31 de mayo de 1951

Sr. Serafin F. García Montevideo

Muy estimado amigo:

Estoy anotando "El combate de la tapera" de Eduardo Acevedo Díaz y me encuentro con la novedad de que entre el texto de la narración en su colección del cuento gauchesco y el texto de la misma en la edición de Claudio García, hay notables diferencias. A primera vista considero que la versión que usted publica es mejor está mejor corregida y corresponde de manera más adecuada a lo que debió ser la publicación original. Por esto se me ocurre preguntarle:

1º De qué publicación procede el texto que usted

dió en su meritísima antología?

2º ¿Hizo usted alguna alteración en el texto

que utilizó para dicha antología?

Le ruego me dé alguna noticia sobre las cuestiones precedentes. Se le estimaré mucho porque deseo decir algo sobre este interesante aspecto.

Con esta misma fecha le escribo al hijo de Acevedo Díaz para que me dé otras informaciones sobre el punto:

Aprovecho la oportunidad para saludarlo muy afec-

tuosa y amistosamente

s/c: Canelones 2869